



Emprendedoras en proceso de formalización reciben apoyo económico del GORE

Coyhaique.- La Gobernadora de la Región de Aysén, Andrea Macías Palma, encabezó la firma de convenios entre la fundación Fudea y 85 beneficiarias y beneficiarios (principalmente mujeres)

de la línea Recupera tu Emprendimiento, parte del programa Fortalece y Reactiva, el que apunta a dinamizar la economía local de manera sustentable, sostenible y diversificada.

Se trata de un fondo de apoyo diseñado para emprendedores y emprendedoras que no tienen sus actividades formalizadas, los que, según la Gobernadora Macías, por ser parte de la economía “requieren también ese apoyo” para cumplir con poner en regla sus emprendimientos.

“Recordar que esta es una línea de trabajo que se inició post pandemia y hoy día además muy contenta y muy orgullosa al escuchar que gran parte, por no decir la mayoría de las personas con las que hoy día pudimos firmar este convenio, agradecidas porque es la primera vez que logran acceder a algún recurso del estado en materia de fomento productivo”, destacó la primera autoridad regional.

Por su parte, la consejera regional, Paula Acuña, valoró que las beneficiarias son en gran parte trabajadoras de la Feria Las Quintas, por lo que los recursos de esta línea de apoyo podrán llegar directamente a los bolsillos de las familias que más lo necesitan.

“Quiero destacar el trabajo que hace

cada una de las emprendedoras que hoy día firma el convenio. Agradecer también el trabajo que hacen, porque las conocemos, son feriantes de la Feria Las Quintas y quienes hoy día sostienen su hogar. Personalmente como consejera regional muy feliz de que los recursos que hemos aprobado en este componente Recupera tu emprendimiento estén llegando a los bolsillos de familias que no lo están pasando muy bien”, afirmó.

De esto dio cuenta Eliana Pinilla, emprendedora del proyecto “Mix Suculentas Eliana”, quien relató cómo llegó al programa, después de tener que reinventarse tras los efectos de la pandemia.

“Empecé haciendo mix, vendiendo cactus y suculentas en envases reciclados. me enteré por la feria porque empecé a vender y están de moda las suculentas, entonces después de la pandemia empecé a hacer mis trabajos y a vender”, relató.

La línea Recupera tu Emprendimiento entrega un monto aproximado de entre 800 mil y un millón 400 mil pesos a unidades productivas informales favoreciendo a mujeres, pueblos originarios y población rural.